
●陸上競技部 県大会女子400m優勝
●バレーボール部 県大会 女子ベスト16
●硬式野球部 夏季岡山県大会 ベスト16
●卓球部 県大会（団体） ベスト16
　県大会（学年別シングルス） ベスト16
●剣道部 中国大会出場 女子個人
●書道部 第37回高円宮杯書道展

硬式野球部
3年 澤井 祐己
（和気中出身）

僕が和気高を選んだ理由は地元の高校で野球を
し、甲子園へ行きたいと思ったからです。野球部は
全員で甲子園を目標に日々の練習を全力で取り
組んでいます。チームの雰囲気はとても良く、元気
があり、勢いがあります！

オープンスクールで来た時に、楽しそうに学校生活
を送っている先輩方を見て、入学したいと思いまし
た。陸上部では1・2年生は9月の新人戦、3年生は
インターハイ出場に向けて練習に励んでいます。ぜ
ひ、陸上部に入部して共に頑張っていきましょう！

陸上競技部
3年 八幡 晃大
（和気中出身）

学校見学の際に、先生が真摯に対応してくださった
ことがこの高校を選ぶ決め手になりました。先生と
生徒の距離が近く、なんでも相談できることが魅
力の一つです。吹奏楽部では、学年を超えて協力し
ながら、楽しく毎日練習を行っています。

吹奏楽部
3年 並川 咲子
（姫路市立白鷺
小中出身）

僕が和気閑谷を選んだ理由は、ボランティア活動
や海外の姉妹校との交流があるからです。バスケッ
トボール部の練習メニューは主にシューティングや
試合などをしています。先生や先輩後輩の仲がとて
も良く楽しく活動しています。

バスケットボール部バスケットボール部バスケットボール部
1年 森 星夜
（高陽中出身）

ソフトテニス部は部員の仲が良く楽しく活動して
います。県大会で1勝することを目標に日々、部員
同士で切磋琢磨して頑張っています。部員は少ない
ですが、その時に必要な練習をみんなで協力して
工夫しながら行っています。

2年 結城 咲弥
（桜が丘中出身）

部活動と閑谷學に魅力を感じ、この学校を選びま
した。兄の影響で高校からバドミントン部に入りま
した。仲間にも恵まれ、毎日楽しく部活動に打ち込
めています。

2年 渡邉 茉鈴
（吉井中出身）

バドミントン部

どこの学校にもないキャリア探求科で学びたいと
思って進学しました。学年を越えての行事が多いの
で、みんなと仲良くなれてとても楽しいです。部活
動では学校や地域から応援されるチームになるこ
とを目標に頑張っています。

女子バレーボール部女子バレーボール部
3年 長坂麗海
（上道中出身）

部活動のご紹介

ソフトテニス部ソフトテニス部



3年 居樹 遼河（和気中出身）
地域との関わりが多く、和気高ならではの
体験ができると思い選びました。また、生徒
会長として皆が良い学校生活を送れるよ
うに、そして生徒みんなの声を反映できる
ように日々頑張っています。

2年 松山 蘭音（磐梨中出身）
ボランティア活動を通して人と関わ
ることで、自分が成長できると思い、
和気高を選びました。生徒会では、学
校をよりよくするために、週に1回生
徒会で集まり、話し合いをしていま
す。みなさんが楽しいと思えるような
学校づくりを目的に頑張っています。

2年 原田 有我（磐梨中出身）
オープンスクールに参加して、先輩方
の楽しそうな姿を見て良い学校だ
なと思い、入学しました。生徒会では
月に1回アンケ―トを実施するなど、
みなさんの意見を取り入れた学校づ
くりをしています。学校生活がより楽
しくなるよう頑張っていきます。

女子スラックスタイプ

入学式・入寮式 公開授業
公開授業

とりめし

球技大会
　
閑谷研修


